



Vue aérienne couvent des Carmes et Parc du château

## Porte rouge - Parc du Château

La porte Rouge s'ouvre sur le parc du Château qui relie Avon et Fontainebleau. Ce parc est entouré de hauts murs, car il a été créé par Henri IV (1553-1610) pour l'élevage d'animaux rares. En obligeant les habitants proches du Château à un long détour, ces murs ont entraîné la création à Fontainebleau d'une église.

Vers la gauche, vous rejoindrez le Château et le cœur de Fontainebleau en longeant d'anciens quartiers militaires.

Ville royale et impériale, Fontainebleau a toujours abrité des troupes, mais au 19<sup>e</sup> siècle les casernes se sont multipliées. Vous longerez l'ancien quartier du Train des équipages, aujourd'hui Ecole de la Gendarmerie, puis le site des Héronnières, ancienne caserne dont le nom évoque la volière de François Ier (1494-1547), grand amateur de chasse.

Le Grand Canal, long de plus d'1 km, se trouve en contrebas. En le suivant vers la droite, il vous mènera vers la Porte de Changis, d'où vous pourrez remonter vers le vieil Avon.

### Liens utiles :

[www.avon77.com](http://www.avon77.com)

\* Partez à la découverte de notre patrimoine au travers des 18 totems d'interprétation implantés devant les sites remarquables du Pays de Fontainebleau.

**i** Les textes de ces panneaux d'interprétation (traductions comprises) sont disponibles en gros caractères à Fontainebleau Tourisme, 4 rue Royale à Fontainebleau. L'accueil y est accessible aux personnes à mobilité réduite.

[www.fontainebleau-tourisme.com](http://www.fontainebleau-tourisme.com)